

STADT BECKUM

DER BÜRGERMEISTER



Vorlage

Federführung: Fachbereich Bildung, Kultur und Freizeit

Beteiligte/r: Fachbereich Innere Verwaltung

Auskunft erteilt: Frau Cappenberg

Telefon: 02521 29-250

2008/0157

öffentlich

Dienstreisegenehmigung für die Fahrt zu den Jubiläumsfeierlichkeiten nach La Celle St.-Cloud anlässlich des 25-jährigen Bestehens der Städtepartnerschaft vom 3. bis zum 5. Oktober 2008

Beratungsfolge:

16.09.2008 Rat

Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Sachentscheidung

Die Genehmigung der Dienstreise nach La Celle St.-Cloud wird erteilt für:

CDU-Fraktion _____

SPD-Fraktion _____

FWG-Fraktion _____

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen _____

FDP-Fraktion _____

Vorsitzender des Vereins zur Förderung
der Städtepartnerschaft zwischen
Beckum und La Celle St.-Cloud,

Bernd Schnell

Kosten/Folgekosten

Die Kosten belaufen sich auf rund 90 € pro Teilnehmer als Beitrag zu den Buskosten.

Die Begleitpersonen kommen selbst für die Reisekosten auf. Der anteilige Betrag wird nach der Fahrt in Rechnung gestellt.

Finanzierung

Haushaltsmittel stehen unter der Haushaltsstelle 1.00000.65499.999 – Reisekosten – in ausreichender Höhe zur Verfügung.

Begründung:

Rechtsgrundlagen

Gemäß § 3 B Ziffer 3 der Zuständigkeitsordnung des Rates und der Ausschüsse der Stadt Beckum vom 16.12.2004 entscheidet der Haupt- und Finanzausschuss über die Genehmigung von Dienstreisen der Rats- und Ausschussmitglieder, soweit nicht der Rat oder die Ausschüsse selbst die Genehmigung erteilen.

Da der Haupt- und Finanzausschuss nicht rechtzeitig vor der Fahrt tagt, soll der Rat über die Genehmigungen entscheiden.

Erläuterungen

Aus Anlass des 25-jährigen Bestehens der Städtepartnerschaft zwischen La Celle St.-Cloud und Beckum finden vom 3. bis zum 5. Oktober 2008 in La Celle St.-Cloud Jubiläumsfeierlichkeiten statt.

Hierzu ist eine offizielle Delegation mit dem Bürgermeister und Vertretern aller Ratsfraktionen eingeladen, sowie zusätzlich bei Bedarf jeweils eine Begleitperson.

Darüber hinaus soll dem Vorsitzenden des Fördervereins – falls gewünscht – die Genehmigung für

eine Teilnahme als Delegationsmitglied ausgesprochen werden.

Die im Rat vertretenen Fraktionen werden gebeten, ihre Teilnehmerinnen und Teilnehmer für die Fahrt nach La Celle St.-Cloud namentlich in der Sitzung zu benennen.

Anlage/n:

ohne